



碧水校区の皆さん 威勢よく もちつき！ もち配布で交通安全呼びかけ

碧水校区公民館分館（大塚末人館長）の活動として、12月22日、もちつき大会を催しました。校区内で最も交通量が多い交差点、道の駅「阿蘇」及びASO田園空間博物館前で、威勢よくもちについて、交通安全を呼びかけようというもので、朝早くから女性部、文化部の皆さんがもち米を蒸し、石臼でもちをつきました。

つきたてのものは早速、道の駅出口で配られ、年末年始に増える交通事故防止を運転手に呼びかけました。

年賀状投函日に市民とセレモニー



一の宮郵便局で、年賀はがき投函日記念セレモニーが12月15日行われ、利用する市民の皆さんが参加しました。ロビーには阿蘇高校書道部や市民による「年賀書」、シルクの会による「寅」の木目込み・押し絵などがたくさん飾られた他、酒井国夫さんが祝吟を披露。また、昨年一年間大きな赤牛の作り物を飾られた波野の山口亀雄さんと、現在飾られている造形花の高木みや子さん、パッチワークの波多野さわさんに、松村公博局長より感謝の言葉が述べされました。



市役所などに門松をつくり寄贈

市の指定管理者制度をうけ、農村公園あぴかや阿蘇体育館などの管理業務を行っている（株）ASOワーカネットの職員の方々が、社会奉仕として、阿蘇市役所玄関前に、2.5mの立派な門松を寄贈されました。朝の寒いうちから作業され、おかげで、新しい年にふさしい玄関で、市民の皆さんをお迎えできます。また、同様に、夢の湯と火口近くの有料道路徴収所にも設置いただきました。

全日本マーチングコンテストで金賞！

うらん
一の宮中出身、鳴川有蘭さん
(玉名女子高校2年)

11月29日、大阪城ホールで開催された第22回全日本マーチングコンテストに、九州代表校として玉名女子高校が出場。そのメンバーの一人として一の宮中学校出身の鳴川有蘭さんが出場し、見事、金賞に輝きました。全国から選ばれた25校がすばらしい演技を披露する中、鳴川さんのいる玉名女子高校は、練習の成果を見事発揮し、念願の金賞に輝いたものです。

受賞おめでとうございます！